

Facultad de Contaduría y Administración despide a estudiantes que realizarán Movilidad Académica Otoño 2025

Julio 2, 2025

- Un total de 51 estudiantes realizarán movilidad académica en el semestre 2026-1

La Facultad de Contaduría y Administración (FCA) celebró este 1 de julio la ceremonia de despedida para los estudiantes que participarán en programas de movilidad académica durante el semestre 2026-1 (otoño 2025).

El evento se realizó en el auditorio CP José Antonio Echenique García, donde se dieron cita autoridades, profesores, estudiantes y familiares para reconocer el esfuerzo y dedicación de los alumnos que representarán a la Facultad —y a la UNAM— en instituciones educativas nacionales e internacionales.

En su mensaje, el director de la FCA, Dr. Armando Tomé González, destacó la importancia de estas experiencias académicas para la formación integral de los universitarios, y les compartió a los presentes que la Facultad siempre estará al pendiente de los estudiantes.



“Van a conocer estudiantes de otras universidades y cuando regresen se van a dar cuenta de la fortaleza de su Facultad, de su Universidad, del gran reconocimiento que tiene la UNAM en otros países. Forman parte de una gran comunidad, cuando estén fuera recuerden los valores que les hemos inculcado aquí y los que han recibido en sus casas”, agregó.

Por su parte, la Mtra. Mitzi Jacqueline Gómez Morales, secretaria de Cooperación Internacional de la FCA, felicitó a los estudiantes y les recordó que están a unos cuantos días de iniciar la gran aventura de la movilidad como “embajadoras y embajadores” de la UNAM.



“Ya inició esta nueva etapa. Las decisiones que tomaron para llegar hasta aquí valieron la pena. Les puedo garantizar que habrá un ‘después’ de la movilidad. Es algo que hace la diferencia, y ustedes ya hicieron la diferencia”.

Durante la ceremonia, se informó que un total de 51 estudiantes realizarán movilidad académica en el semestre de otoño 2025. De ellos, 26 alumnos participarán mediante la convocatoria interna de movilidad de la FCA, 20 a través de la Dirección General de Cooperación e Internacionalización (DGEI), y cinco por la DGEI Nacional, en instituciones de la Ciudad de México.

En cuanto al perfil de los participantes, se detalló que 29 son mujeres y 22 hombres; 33 estudiantes pertenecen a programas de licenciatura semestral, ocho a programas de posgrado y 10 egresados realizarán movilidad como parte de su opción de titulación.

Los destinos internacionales incluyen países como Argentina, Austria, Bélgica, Chile, China, Colombia, España, Francia, Irlanda, Japón, Suiza, Alemania, Corea del Sur, Italia y Países Bajos, entre otros. En tanto que los estudiantes que realizarán movilidad dentro del país cursarán un semestre en las universidades Iberoamericana y Panamericana.

La ceremonia incluyó la toma de la fotografía oficial y una serie de pláticas informativas sobre los procesos administrativos, opciones de titulación y servicios de orientación educativa, a cargo de personal de la Secretaría de Cooperación Internacional.





Por: Luis Fernando Reyes
Fotografías: Ruffo López Chávez

